

Présentation



En commentant cette Vie, j'essaie de me mettre à la place du lecteur. Mais il n'y a pas qu'un seul lecteur et chaque lecteurs a d'autres idées. Certains liront avec avidité et un coeur d'enfant ces textes, d'autres les passeront à travers le crible de leur scepticisme et un fin sourire au bout de lèvres. Je sais qu'à notre époque c'est difficile de croire à ce que les saints ont vécu et plus particulièrement à un saint qui stimula la folie pour l'amour de Dieu. Mais il en a eu des fols en Christ tout au long de l'histoire de l'Église, et moi-même j'en ai connu deux qui sont depuis émigré vers une vie meilleure. L'un vivait au Mont Athos et s'appellait Jacob, et l'autre c'était une folle du nom de Tarso, qui vivait à Keratea, et qu'une bonne partie de nos fidèles ont également connue.

La Vie de saint André, écrite par son biographe contemporain, est directement traduite du grec par soeur Ignace.

Que Dieu accorde, par les prières de saint André, un peu de cette folie - qui est la Sagesse de Dieu, sous une apparence qui trompe ceux qui n'ont que leurs sens physiques pour percevoir - à tous ceux qui liront ce récit!

hiéromoine Cassien

